Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 200 m?
Référence W-02TMBW
Prix 25000 €

Paris 8Eme
Appartement a louer (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

**location courte duree uniquement*a proximité du parc monceau et de toutes
commodités, engel & Volkers vous propose la location d'un appartement de
prestige meublé de 200m?2, 4 pieces au 2e étage avec ascenseur d'un immeuble
haussmannien. I'appartement entierement refait a neuf, se compose d'une entré
avec Dégagement, d'un vaste séjour avec balcon filant, d'une cuisine dinatoire
ouverte avec flot central, aménagé et entierement équipé. I'espace nuit comprend
trois chambres, dont une suite parentale avec salle de douches et dressing, de

deux salles de bains avec toilette. Vous serez séduits ...

**short term only**close to parc monceau and all amenities, engel & Viélkers offers
you the rental of a prestigious furnished apartment of 200m?, 4 rooms on the 2nd
floor with elevator of a haussmann building. The completely renovated apartment
consists of an entrance hall, a large living room with open, fitted and fully equipped
dining kitchen. The sleeping area includes three bedrooms, including a master suite
with shower room and dressing room, two bathrooms with toilet. You will be
seduced by the charm of this warm apartment, decorated with high-end materials,

very calm and bright. Short ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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